



Prof. Mag. art. Johannes Pichler

Wien am 05.09.2025, 01:59 Uhr

Gertraud Gueye

S.g. Hr Prof Pichler,
jetzt sind Sie im Paradies.
Ruhend Sie in Frieden!
Vergelt's Gott für den
Musikunterricht.

Landeck am 04.11.2022, 03:01 Uhr

Candida Schimpfössl

Liebe Trauerfamilie, liebe Elvira!
Unser aufrichtige Anteilnahme.
Candida Schimpfössl mit Familie

Zams am 23.10.2022, 03:52 Uhr

MR.Dr.Richard Schönherr

Mein tiefes Mitgefühl zum Ableben des allerorts so geschätzten Menschen!!

Innsbruck am 21.10.2022, 01:20 Uhr

Volkshochschule Tirol

Sehr geehrte Trauerfamilie,

in diesen Tagen haben wir vom Tod von Herrn Prof. Mag. art Johannes Pichler erfahren. Wir wünschen Ihnen in dieser Zeit des Abschiednehmens und des Trauerns viel Kraft!

Wir bedanken uns für Herrn Prof. Mag. art. Pichlers engagierte und langjährige Tätigkeit als Leiter der Volkshochschule Landeck, wofür ihm 1985 das Verdienstzeichen der österreichischen Volkshochschulen verliehen wurde.

In aufrichtiger Anteilnahme,
die Volkshochschule Tirol

Hallstatt am 20.10.2022, 03:50 Uhr

Alexandra und Otmar

Liebe Trauerfamilie!

Viele Jahre war Professor Pichler mein Klavierlehrer, einige Jahre auch mein Musiklehrer im Gymnasium. Sein musikalisches Gespür und Können, sein absolutes Gehör und sein Aufgehen in Klavierwerken hat mich nachhaltig geprägt. Möge es für ihn in der anderen Welt die perfekte Interpretation musikalischer Werke geben. In tiefem Mitgefühl für seine Familie

Alexandra Zangerl, Hallstatt/Pians

zams am 20.10.2022, 12:54 Uhr

Mag. Manfred Zanon

Liebe Trauerfamilie, liebe Elvira

Unser aufrichtiges Beileid.

Manfred und Ewa Zanon

Zams am 20.10.2022, 12:51 Uhr

Mag. Manfred Zanon

Liebe Trauerfamilie, liebe Elvira

Prof. Pichler hat mich die ersten 4 Jahre meines Gymnasiallebens als Klassenvorstand und Deutschprofessor begleitet, werde ich nie vergessen.

München am 19.10.2022, 10:28 Uhr

Harry Mallinger

Mein herzliches Beileid .Von ganzen Herzen will ich meine tief empfundene Anteilnahme in dieser schweren Zeit aussprechen. Ich wünsche ihrer Familie das Sie diese schweren Verlust überwinden kann.Harry

Grins am 18.10.2022, 11:09 Uhr

Daniel Nigg

Lieber Herr Prof.Pichler!

Sie waren für 4 Jahre mein Musikprofessor. In der 6. Gym.schenkten Sie mir 2 Kassetten (!) von bach's "wohltemperierten klavier"; dies hat mich musikalisch nachdrücklich geprägt. Ich bedanke mich für Ihre geduldig-ruhige Art und dafür, dass Sie nicht nur in mir, sondern vielen von uns das Feuer für die Musik entzünden haben!! Ruhen Sie in Frieden!

NÖ (Mank) am 18.10.2022, 09:20 Uhr

Pfeffer/Wieser

Wir werden Herrn Pichler als ehemaliger Nachbar immer in guter und sehr freundlicher Erinnerung behalten! Möge er in Frieden ruhen!

Viel Kraft wünschen wir Sandra, Elvira und der ganzen Trauerfamilie!

Liebe Grüße,
Vicky + Stefan mit Lena u Ida
(ehemaligen Nachbarn, Amraserstraße 80/C38)

Landeck am 17.10.2022, 09:30 Uhr

Eine ehemalige Schülerin

Sehr geehrter Herr Prof. PICHLER !

Ich danke von Herzen für Ihre geduldige Unterstützung bei meinen Tonsatz- Aufgaben. Meine Fehler haben sie immer als "kühn" bezeichnet- das lässt mich heute noch manchmal schmunzeln.

Ruhen Sie in Frieden!

Fließ, am 17.10.2022 am 17.10.2022, 05:17 Uhr

Dr. Alois Wille

Geschätzte Trauerfamilien!

Im Namen meiner Familie und besonders meines Sohnes Stefan, Hans war sein Klassenvorstand und sein Klavierlehrer, möchte ich auf diesem Wege unsere tief empfundene Anteilnahme zum Ausdruck bringen.

Wieder ist ein lieber Mensch nicht mehr, mit dem man sich gut verstanden hat. Hans schrieb damals einige Kritiken über Konzerte der Stadtmusikkapelle Landeck. Diese Kritiken waren stets objektiv, ausgewogen, frei von Lobhudelei und von bemerkenswerter Fachlichkeit geprägt.

Als Musikerzieher im Gymnasium Landeck, als anerkannter Konzertorganist und als Berichterstatter in diversen Printmedien (z.B. Landecker-Buch) hat Johannes Pichler das Musikgeschaffen weit über den Bezirk Landeck hinaus beeinflusst. Er war besonders in Fachkreisen ein anerkannter Konzertorganist, ein Perfektionist, der bei sich selber niemals einen Fehler durchgehen ließ. Seine Orgelkonzerte im In- und Ausland und seine mit Orgel bespielten Tonträger sind Beweise höchster handwerklicher Perfektion und künstlerischer Interpretation.

Lieber Hans, ruhe in Frieden!

Vomp am 17.10.2022, 10:21 Uhr

Gabriele und Mag. Kurt Leitl

Liebe Trauerfamilien! Wir möchten Euch auf diesem Weg unsere aufrichtige Anteilnahme mitteilen!

Mit herzlichen Grüßen
Gabi und Kurt Leitl jun.

Landeck am 17.10.2022, 07:37 Uhr

Fam. R. Senn-Stürz

Liebe Trauerfamilie,
wir nehmen Anteil an eurem Schmerz und möchten unsere Anteilnahme ausdrücken. Prof. Pichler behalten wir in herzlicher Erinnerung mit seiner Liebe zur Musik und mit seiner Art sie zu vermitteln.
In herzlicher Erinnerung an die Perjener Zeiten,
Fam. R. Senn-Stürz, Fini mit Hans

Pians am 16.10.2022, 09:09 Uhr

Waldner Christine mit Familie

Der Tod ist die Grenze des Lebens, aber nicht die Grenze der Liebe!

Liebe Sandra, in Gedanken bei dir und deiner Familie, fühl dich umarmt. Aufrichtige Anteilnahme Christine Waldner (Venier) mit Familie

Zams am 16.10.2022, 08:32 Uhr

Elfi Kienzl

Die Erinnerung an dich ist wie ein Licht,
das in der Dunkelheit der Trauer leuchtet
und uns aufrichtig °Danke für dein Dasein° sagen lässt.

Liebe Elvira, Sandra und Paul!
wir möchten euch unsere herzliche Anteilnahme zum Tod von Hans aussprechen.

Landeck am 16.10.2022, 07:25 Uhr

Isolde Kafka

Liebe Sandra, liebe Trauerfamilie, mein aufrichtiges Beileid. Ich wünsche euch viel Kraft in dieser Zeit Isolde

Landeck, Fendels am 16.10.2022, 06:36 Uhr

Schrantz Klaudia

In die zerbrochene Schale fiel der letzte Traum.
Ein letztes Lächeln sank ins Dunkle und verklang.
Nun ist der Falter frei und regt die Flügel.
Nun darf er fliegen – fliegen heim ins Licht.

Liebe Sandra und Paul und Elvira, ich fühle mit Euch, bin in Gedanken bei Euch und wünsche ganz viel Kraft für die nächste Zeit.

In aufrichtiger Anteilnahme
Klaudia